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Что мешает успеху дела
ЕСЯТЬ тысяч квадратных 
метров жилья должен 
сдать нынче наш участок в 

новых кварталах «А» и «С» по 
улице Шевченко. Прямо скажем,
задача не из легких. Но как 
она решается? Плохо. И вот 
чему.

Пока широко развернулись

же
но

ра-
боты лишь на монтаже крупно
блочного дома № 6. А (вот на ос
тальных четырех почти ничего не 
делается.

Не двигаются дела на строи
тельстве общежития в квартале 
«А». Его начинало строить пятна
дцатое управление треста Жил- 
строй. Подвала здесь не преду
смотрено, но зато в проекте
указывалось, что 
вующим подвалом 
жить перекрытия.

над несущест- 
нужно уло- 

Однако пере-
Крытия не были уложены и на
чата кладка первого этажа. Как 
сейчас быть? В проекте — одно,
сделано другое.
перь — продолжать 
или исправлять?

Далее, возле этого

Что же те- 
так строить

общежития
есть небольшой ветхий дом, пред
назначенный для сноса. С отсе
лением его заказчик не торопил-
ся. Кран на 
а работать 
домика мы 
ограниченных 
материал к 
ни кладку

объекте установили,
с ним из-за 

могли ,в
предела« 

объекту 
вести. (

этого 
крайне 
— нм

принять, 
Отселение

жильцов было закончено только 
17 мая. Кстати, не лишне заме
тить, что по вине руководителей 
управления механизации № 2
(начальник тов. Захаров) мон
таж башенного крана и пуск его
в эксплуатацию длился около 
лутора месяцев.

по

Много хлопот с четырьмя дру- 
гими жилыми домами. То теле
фонная линия не перенесена, то 
линия электропередачи мешает 
траноспецстроевцам вести нуле
вой цикл. А у дома № 8, кото
рый нужно строить, расположи
лась база Уралэнергоремонт. И 
никто опять же не решает во
проса с ее сносом.

И здесь, скорей всего, упрек 
нужно делать не в адрес работ
ников окса горисполкома, а на
шим товарищам из технического 
отдела треста и управления, ко
торые принимают от заказчика

В исполкоме
юродскою Совета

40-летие пионерии.
Много славных страниц впи

сали в героическую летопись 
нашей страны молодые пат
риоты. Вместе со своим стар
шим братом-комсомолом, под 
руководством Коммунистиче
ской партии пионерская орга
низация имени В. И. Ленина 
воспитала не одно поколение 
верных сынов и дочерей Со-

ленинцы объявили пионерскую 
двухлетку «Пионер—Родине», 
на старт которой вышли 180 
тысяч пионерских дружин. 
Горячо и уверенно борется со
ветская пионерия за выполне
ние своей двухлетки. В зна
менательные дни работы ХХП 
съезда КПСС пионеры ра
портовали партии, стране о 
выполнении первого года сво
ей двухлетки. Они собрали 
тысячи тонн металлалома, до
бились высоких урожаев ку
курузы, вырастили тысячи те-

советских 
годы жизни

лят, ягнят, кур, уток,

неподготовленныесовершенно
для застройки площадки.

Что же еще тормозит работу в 
новых кварталах? Снабжение. 
Мне, как прорабу, некогда зани
маться своими прямыми обязан
ностями. Целые дни сидишь за 
телефоном и обзваниваешь все 
за воды-поставщики. Ну куда го
дится, например, такое положе
ние: 26 апреля мы смонтировали 
первый этаж дома № 6 и до вось
мого мая стояли из-за того, что 
не был скомплектован второй 
этаж, хотя с Сугрэсского завода 
крупных блоков нам вывезли из
делия почти на весь дом. И это 
потому, что Сугрэсский завод 
выдает изделия по валу, некомп
лектно.

График поставок в оператив
ном отделе Свердловскгорстроя 
совершенно не является основой 
для снабжения строящихся объе
ктов. В наших кварталах почти 
все дома крупноблочные. Все 
они стоят вместе, удобно распо
ложены для застройки. Почему 
бы не сделать так, чтобы основ
ное внимание уделить строитель
ству домов по улице Шевченко? 
Ведь это было бы гораздо разум
нее, чем вести монтаж трех-
четырех крупноблочных 
разных концах города.

Только решив эти 
можно надеяться на 
выполнение участком

домов в

вопросы, 
успешное 
годового

задания по вводу жилья
плуатацию.

Но может

в экс-

и так,случиться 
что построенные дома 
будет сдать в эксплуатацию. Де-

нельзя

ло в том, что оке горисполкома 
до сих пор не решил вопросы с 
теплоснабжением и благоустрой
ством новых кварталов. Во вся
ком случае, технической докумен
тации на эти работы у нас до 
сих пор нет. А ведь дом № 6 
вначале предполагалось сдавать в 
эксплуатацию в конце второго 
квартала.

Л. ФАЛЬКО, 
прораб девятого управления.

РЕПОРТАЖ

были первой школой мужест
ва, борьбы, труда. Как самую 
дорогую эстафету передают 
юные ленинцы свой боевой 
клич: «Всегда готов!»

Не было и нет такого дела, 
начатого партией и государ
ством, в котором пионеры не 
принимали бы самого живого 
и деятельного участия. В дни 
Октября, периоды суровых во
енных испытаний, в годы вдо
хновенного социалистического 
и коммунистического строи
тельства пионеры—верные по
мощники коммунистов и ком
сомольцев.

В ознаменование 40-летия 
пионерской организации юные

нили дворы городов 
ков, заложили сады 
сделали еще много
полезных дел.

Нынешнему 
юных ленинцев 
чайшее счастье 
своими руками
мунизм, но 
диться в 
обществе.

Выполняя

и

и 
и

озеле- 
посел- 
парки, 

других

поколению 
выпало вели- 
— не только 
строить ком- 

жить, и тру-
коммунистическом

заветы
Ленина, пионеры
отлично 
учебу

учиться,

великого 
стремятся 

сочетать
с производственным

трудом, с общественно полез
ной работой, расти людьми 
высоких моральных качеств, 
быть достойными звания чело
века коммунистического об
щества.

И ЗАСВЕТИТСЯ ОГНЯМИ
С ТРОЙНЫЕ ^кварталы, мно

гоквартирных крупнопа
нельных домов, магазины, 

детские сады и ясли, школы, боль
ницы, тенистые скверы. Все это 
пока лишь можно представить, 
глядя на. размахнувшийся пу
стырь в районе улицы Гурзуф-

ЮГО-ЗАПАДНЫЙ РАЙОН

ской, на 
города.

Однако
не такое

юго^западной окраине

новый жилой район — 
уж далекое будущее.

рога вы видите верхнем

Его уже начали застраивать 
строители 33 треста и, причем, 
по-скоростному монтируя /одно
временно два дома.

На монтаже этих зданий тру
дится бригада Григория Кишки 
из первого управления. Коллек
тив ее взял обязательство со-
брать одновременно два дома в 
--------л----- ------- так, чтобыкратчаишее время,
вместе с отделкой сооружение
их длилось всего 52 дня.

Хорошо трудится бригада. Так. 
же как Валерий Артемьев, кото-

снимке справа, каждый монтаж
ник прилагает все силы, чтобы 
выполнить взятое обязательство.

Как только на доме № 10 был 
смонтирован этаж и башенный 
кран перекочевал к другому до
му — №7, только что собранный 
этаж перешел в руки отделочни
ков. Сантехники, электрики, газо
вики... Всем хватает работы.

Не теряет времени зря бригада 
плотников-столяров тов. Волко
ва. И особенно хорошо работает 
■в ней Фатых Давлетгаревв (на 
снимке слева). В бригаде он 
трудится уже пять лет, добро
совестно и качественно выпол
няет любое задание бригадира. 
Мы сфотографировали Фатыха, 
когда он подгонял оконный пере
плет, прежде чем поставить его 
на место.

Полным ходом развернули ра-

боты штукатуры бригады тов. 
Габдрахманова из Отделстроя. 
Правда, они перебазировались на 
новый объект с опозданием, но 
штукатуры дали слово нагнать 
упущенное время. В бригаде мно
го молодежи. Старательно рабо
тают девчата и среди них ком
сомолка Марина Ефимова (на 
снимке справа внизу).

Да, пока здесь только нача
лась застройка пустыря. Роются 
котлованы, монтируются фунда
менты под будущие дома и пер
вые здания (снимок слева вни
зу). Но он будет, свердловский 
юго-западный! Пройдет год-два 
и гирляндами огней засветятся 
новые улицы. Распахнутся подъ
езды благоустроенных домов, две
ри новых магазинов, школ:

С. БЫДАНЦЕВ.
Фото автора.

ив

в распределении жилья
С 1 мая внесены изменения в 

порядок распределения жилья. 
Списки кандидатов на получе
ние новых квартир теперь пред
приятиями и учреждениями за 
месяц до выписки ордеров пред
ставляются в исполкомы район
ных Советов депутатов трудя
щихся. Исполком рассматривает 
списки по каждому человеку в 
отдельности, при необходимости 
вносит коррективы. Ордера на 
квартиры будут выдаваться 
впредь только по спискам, ут
вержденным исполкомами район
ных Советов. Таким образом, 
широкая общественность получи
ла еще одну возможность кон
троля над распределением жилья.



ОПИРАЯСЬ НА АКТИВ =
Передо мной письмо, протоко

лы с заседания товарищеского 
суда по одному и тому же делу.

Вот письмо: «Мой муж Слю
няев Василий Алексеевич рабо
тает у вас в штате. Пьет каж
дый день, можно сказать, совсем 
запился. Прошу помочь воздей
ствовать товарищеским коллекти
вом. Оставлять все так нельзя, 
иначе погубит семью».

Еще до этого письма, написан
ного в апреле, к шоферу Слюняе
ву были применены строгие адми
нистративные меры. За недо
стойное поведение не только до
ма, но и на работе, он был ли
шен водительских прав. Но мы 
верили в Слюняева, в то, что он 
сможет стать еще хорошим чело
веком. Слюняев молод. Поэтому 
решили не увольнять его, а по
ставили сначала на подогрев ма
шин, потом слесарем. Полгода 
держался, а затем снова принял
ся за старое. И вот письмо от же
ны, полное горечи. Она просит 
воздействовать на мужа «товари
щеским коллективом».

Дело передали в товарищеский ■ 
суд автобазы. На его заседании 
было резко осуждено недостойное 
поведение Слюняева. Он признал 
свою вину и заверил товарищей, 
что будет отныне вести себя по- 
другому.

Товарищеская критика помогла. 
Сейчас Слюняев ведет себя дей
ствительно хорошо, а товарищи 
не выпускают его из поля своего 
зрения. Но все могло кончиться 
плохо, не вмешайся своевремен
но в это дело общественность.

Товарищеский суд в автобазе 
существует уже не первый год. 
Председателем его избран И. И. 
Якубович. Последнее время он 
работал главным механиком, те
перь на пенсии, но не порывает 
связи с коллективом автобазы. 
Будучи председателем товарище
ского суда, он посещает специаль
ные семинары, читает необходи
мую литературу, с тем, чтобы 
правильно вести работу. .Всего в 
состав суда входит девять чело
век. Наиболее активными его.чле- 
нами являются А. Д. Макаров и 
В. К- Хромов. Шофер А. Д. Ма
каров, например, не ограничи
вается только участием в заседа
ниях суда, а часто заходит в 
местный комитет, интересуется 
жизнью людей.

В этом году товарищеский суд 
рассмотрел девять дел. И мно
гие из них закончились хорошо. 
Так, например, были предупреж
дены за нарушение общественно
го порядка М. В. Бузмаков и 
Ю. Д. Стрельников. Сейчас они 
больше не совершают никаких 
проступков. Общественный выго
вор был вынесен за прогулы В. В. 
Макарчуку. Он тоже исправился.

Члены товарищеского суда, хо
рошо зная людей, с которыми са
ми же работают, знают и как с 
кем поступить. В одних случаях 
ограничиваются предупрежде
нием или публичным разбором 
дела, в других, если проступок 
более серьезный, выносят общест
венный выговор или принимают 
более' серьезные меры.

На каждого нарушителя заво
дится специальное дело.

Товарищеский суд — это бое
вой помощник профсоюзной и 
партийной организаций автобазы 
в борьбе с нарушителями трудо
вой дисциплины.

Помимо товарищеского суда у 
нас проводятся выездные сессии 
народного суда Кировского райо

Отклики, реплики, предложения

Это не мелочи!
В каждой работе важно все, в 

том числе и то, что мы считаем 
мелочью.

Если ты маляр, то для тебя 
большое значение имеют исправ
ный инструмент, качественная 
штукатурка, хорошие краски. 
Это, конечно, в первую очередь. 
Но и вспомогательные материалы 
не мелочь. Как, например, прово
дить подклейку марли, если нет 
муки? Как варить купорос, если 
отсутствует мыло? Обыкновенная 
тряпка для мытья окон имеет 
для нас значение.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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на, где рассматриваются уголов
но наказуемые дела. Дважды бы
ли такие показательные заседа
ния. На них присутствовали мно
гие шоферы и ремонтники. Но 
мы стремимся не доводить до 
этого, стараемся сами исправить 
товарищей. Для этого имеются 
большие возможности.

Существуют у нас и другие 
формы борьбы с нарушителями 
порядка. В' каждой из шести ав
токолонн имеются свои профгруп
пы, которые проводят воспита
тельную работу среди автомоби
листов. В этом отношении сле
дует отметить профгрупоргов 
пятой и шестой колонн тт. Фоми
на и Рябова. На собраниях проф
групп они обсуждают провинив
шихся, но более сложные дела 
передают на рассмотрение мест
ного комитета автобазы. Обычно 
в таких случаях мы проводим 
расширенные заседания местко
ма, где обсуждаем провинивших
ся. Помимо его членов, присут
ствуют водители, слесари. Сле
дует отметить, что такие заседа
ния приносят пользу. Товарищи, 
которых приходится обсуждать, 
исправляются. Именно так было, 
например, с шоферами Ильиных, 
Сафулиным и другими.

Очень важно вовремя остано
вить человека от всякого рода 
проступков. Это тем более необ
ходимо, если учесть, что ино
гда под влиянием какого-либо 
пьяницы начинает калечить свою 
жизнь совсем молоденький паре
нек, только что начавший само
стоятельную жизнь. Надо тут 
сразу принимать меры.

Пьянство и нечестное отноше
ние к труду приносят большой 
вред нашему обществу.

Недавно в пятой автоколонне 
кое-кому из шоферов показалось, 
что уж очень строго к оценке их 
работы относятся руководители, 
мол, придираются зря. А когда 
проводился технический осмотр 
машин, 'выяснилось, что как раз 
у этих шоферов, не признавав
ших трудовой дйсциплины, маши-
ны оказались в самом запущен
ном состоянии. В разборе дела в 
данном случае участвовали глав
ный инженер тов. Смирнягин, се
кретарь партийной организации 
тов. Лялин, члены местного коми
тета. Пришлось разъяснить това
рищам их ошибки, а заодно и 
предупредить за плохое отноше
ние к технике.

На таких, кто плохо относится 
к вверенным им машинам, имеет
ся у нас «своя управа». Техниче
ская комиссия, возглавляемая ин
женером производственно-техни
ческого отдела А. И. Анферовым, 
проверяет состояние машин. А в 
конце месяца подводит итоги. 
Это тоже дает хорошие резуль
таты. Здорово приходится крас
неть перед товарищами неради
вым водителям.

Нельзя не сказать и о роли са
тирических газет '«Крокодила», 
«молний», которые бичуют лоды
рей, пьяниц, прогульщиков, нера
дивых людей. Выходят они у нас 
довольно часто и оказывают

Но вместе с тем оченЁ плохо 
у нас обстоит дело со вспомога
тельными материалами. На строй
ке днем с огнем не сыщешь ни 
муки, ни мыла, ни шкурки для 
чистки шпаклевки. Отсутствуют 
также ручники для окраски две
рей. Приходится самим изготов
лять их из травяных кистей. Но 
качество работы уже получается 
не то.

Работникам отдела снабжения 
управления надо позаботиться и 
о таких «мелочах», как вспомога
тельные материалы.

Б. ВОЗДВИЖЕНСКИЙ, 
бригадир маляров 

16 управления. 

большую помощь. Редактором га
зеты является тов. Резник, на
чальник отдела кадров.

За последнее время месткомом 
приобретена кинопередвижка. С 
помощью кино мы тоже боремся 
с нарушителями порядка, показы
вая фильмы, направленные на 
осуждение пьянства, нарушение 
правил уличного движения, 
и т. д.

Но нельзя сказать, чтобы все у 
нас было отлично. Еще не на всех 
оступившихся работников автоба
зы мы смогли своевременно воз
действовать.

Одно время, примерно, с кон
ца прошлого и в начале этого го
да у нас несколько ослабла тру
довая дисциплина. Причина была 
в том, что принимали на работу 
почти без разбора, так как не 
хватало людей. Чувствуя это, од
ни шоферы то увольнялись, то 
вновь поступали. Знали, что их 
все равно примут. А это еще бо
лее усугубляло положение, не
устойчивые люди более и более 
разбалтывались.

Теперь положение изменилось. 
Не так-то просто провинившему
ся вновь вернуться в наш коллек
тив.

Борьба с нарушителями обще
ственного порядка, с пережитка
ми прошлого — важнейшая зада
ча местного комитета, который 
совместно с партийной организа
цией и администрацией автобазы 
стремится выполнить свою вос
питательную роль. В этом нам 
большую помощь оказывает об
щественность автобазы.

В. НАУМОВ, 
председатель местного 

комитета первой 
автобазы.

Усиливаем помощь подшефному совхозу
I принимаемые
/ 1в| Центральным Комите-
) том нашей партии и 
) Советским правительством 
( по дальнейшему подъему 
( сельского хозяйства, нахо

дят горячее понимание и 
поддержку всего народа.
На помощь труженикам се- 

I ла приходят коллективы 
] промышленных предприятий, 
! транспорта и строек.

Шефствуют над совхозами и 
колхозами нашей области сот
ни предприятий и строитель
ных организаций Свердловска. 
Первомайскому совхозу Пыш- 
минского района, в частности, 
оказывают помощь 16 орга
низаций города, в том числе и 
управление механизации № 2 
Свердловскгорстроя.

Наш внештатный корреспон
дент слесарь котло-монтажно
го управления треста Урал- 
сантехмонтаж Николай Ша
мов обратился к секретарю 
партийной организации УМ-2 
тов. Клепикову М. Г. с прось
бой рассказать, какую по
мощь оказывают механизаторы 
подшефному совхозу. Ниже 
мы публикуем ответы на по
ставленные вопросы.

Вопрос: В чем выражается 
конкретная помощь .вашего кол
лектива Пефвюмайскюму совхозу 
и какое отделение этого много
отраслевого хозяйства является 
вашим подшефным?.

Ответ: Совхоз, над которым 
мы шефствуем, действительно 
крупное многоотраслевое хозяй
ство. В нем — девять отделений. 
Над одним из них — девятым — 
мы и шефствуем. В совхозе сей
час ведется работа по расшире
нию кролиководческой фермы. 
На создание этой фермы, в ос
новном, и были сосредоточены 
наши усилия. В прошлом году 
здесь мы механизировали транс
портировку и раздачу кормов, а 
также очистку помещений.

Кроме того, оборудовали для

СОВЕЩАЮТСЯ
Интересно прошел семинар по 

обмену опытом общественных 
конструкторских бюро строи
тельных предприятий Свердлов
ского совнархоза. На семинар, 
проходивший в Свердловске на 
заводе железобетонных изделий 
№ 1, съехались строители из Рев- 
ды, Каменска-Уральского, Асбеста, 
Березовского й других городов об
ласти. Стенды красного уголка 
цеха № 1 были оформлены план
шетами с технической информа
цией, и участники семинара смог
ли наглядно ознакомиться с луч
шими предложениями рационали
заторов завода и с результатами 
работы ОКБ.

На семинаре с докладом ' вы
ступил председатель ОКБ заво
да Г. Я. Коркодинов, который 
поделился опытом работы кон
структоров-общественников. Вы
ступили также инженер по бризу 
ЖБИ № 1 В. Л. Щербаченко, 
председатель ОКБ завода имени 
Ленинского комсомола В. Г. Кис
лицын и член этого ОКБ П. Д. 
Шестаков, которые охарактёризо- 
вали работу конструкторов-обще
ственников своего завода, поде
лились планами на будущее.

С большим вниманием слушали 
участники семинара рационализа
торов нашепДзавода И. К- Коу- 
рова и В. Г. Гущина. Они отме
тили, что члены ОКБ завода ока
зывают рационализаторам боль
шую помощь своими консульта
циями, разработкой сложных 
схем и чертежей. Во всех высту
плениях отмечалось, что назрела 
необходимость создания при об
ластном совете НТО или при До
ме техники специального отдела 
по распространению технической 
информации, опыта новаторов и 
лучших рационализаторских пред
ложений строительных предприя
тий Свердловского совнархоза.

После семинара его 'участники 
совершили экскурсию по цехам 
ЖБИ № 1, где ознакомились с 
изготовлением напряженно- 
армированных железобетонных

ИНТЕРВЬЮ
рабочих отделения красный уго
лок, купили для него радиопри
емник. С нашей помощью была 
также построена столовая на 
75 мест, обновлена вся нагляд
ная агитация.

Вопрос: Это — дело прошлое. 
А какие задачи по дальнейшему 
оказанию помощи совхозу ставит 
перед собой ваш коллектив?

Ответ: Кролиководческая фер
ма в прошлом году была обору
дована на 100 кроликоматок. В 
этом году она будет расширять
ся. Следовательно, мы должны 
продолжить работы по дальней
шей механизации всех производ
ственных процессов на ней. Кро
ме того, мы обязались сделать 
подвесную дорогу на одной из 
животноводческих ферм.

Вопрос: Подвесная дорога, ме
ханизированная транспортировка 
и раздача кормов делается по 
типовому проекту или таких про
ектов нет и вам приходится их 
разрабатывать самим?

Ответ: Типовых проектов нет. 
Много труда в порядке личной 
инициативы по разработке про
ектов, особенно по механизации 
кролиководческой фермы, вложи
ли инженеры производственного 
отдела управления тт. Кузьмин 
и Кайгородов. Очень активно ра
ботает в этом направлении пред
седатель постройкома тов. Ощеп- 
ков.

Большую помощь в осуще
ствлении этих проектов на ме
сте оказали слесарь центральных

ИНСТРУКТОРЫ-
ОБЩЕСТВЕННИКИ
конструкций и внедренными ра
ционализаторскими предложе
ниями. Гости с интересом осмот
рели железнодорожный кран 
«Унру-Либиг», на котором по 
предложению электромонтера 
В. П. Боярского усовершенство
вано подключение электродвига
теля, что дало возможность вы
свободить помощника крановщи
ка. Присутствовали они при при
готовлении смазки для металли
ческих форм, ознакомились со 
станком для точечной электро
сварки (клещи МТПГ-76), смон
тированным на монорельсе при 
помощи механической тележки, 
установкой пневмоцилиндра на 
станке МОР-ЮО, схемой по ли
квидации холостых ходов элек
тросварочных аппаратов и т. д.

Внимание участников семинара 
привлек стенд по рационализа
ции, изготовленный по образцу 
Уралмаша, где при помощи экра
нов и кнопок каждый рационали
затор завода имеет возможность 
проследить весь ход своего пред
ложения, ознакомиться с планом 
работы ОКБ, темником по рацио
нализации, с лучшими предложе
ниями своих товарищей и техни
ческими новинками на заводе.

Участники семинара побывали 
также на заводе имени Ленин
ского комсомола, где наблюдали 
конвейерное производство желе
зобетонных изделий.

Хочется пожелать областному 
совету НТО и областному Дому 
техники, чтобы такие семинарьт 
проводились почаще и непосред
ственно на производстве, где уча
стники его имеют возможность 
лично ознакомиться с работой 
ОКБ и .бриза.

И. ХВОРОСТОВ, 
секретарь партийной 
организации завода 

железобетонных 
изделий № 1 треста 

Стройдеталь № 70.

ремонтно - механических 
мастерских А. М. Кропинов 
и электросварщик 'В. И. 
Харин. Они, в основном, и 
монтировали все средства 
механизации кроликофер- 
мы.

Вопрос: Довольны ли 
подшефные вашей по
мощью и работой?

Ответ: У нас с под
шефными хороший деловой 

контакт. .Руководители отделения 
и совхоза часто бывают у нас. А 
на днях возвратились из совхо
за два наших товарища. Они ез
дили туда, чтобы на месте на
метить мероприятия по дальней
шей механизации кроликофермы 
и устройству подвесной дороги.

Вопрос: Какую еще помощь 
оказываете вы совхозу?

Ответ: Только в этом году в 
порядке помощи мы передали 
своим подшефным много различ
ного инструмента, в том числе 
резцы, напильники и другие сле
сарно-кузнечные принадлежно
сти, а также тросы разных раз
меров. 

☆ ☆ ☆

В заключение беседы М. Г. 
Клепиков подчеркнул, что и тру
женики совхоза не остаются в 
долгу за братскую помощь. Про
шлой осенью, например, они про
дали нашему коллективу излиш
ки овощей, избавив нас от заку
рок их по рыночным ценам. 
Ведь такие закупки — хлопотли
вое дело.

— Воодушевленный решения
ми мартовского Пленума ЦК 
КПСС, коллектив нашего управ
ления, — заявил тов. Клепи
ков,— приложит все усилия к 
тому, чтобы и в дальнейшем ока
зывать неослабную помощь в 
подъеме, сельского хозяйства тру
женикам Первомайского совхоза.
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НА УРАЛМАШСТРОЕ
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ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
тт. Воздвиженскому и Дикареву

Сейчас весь советский народ занят огромной созидательной ра
ботой по претворению в жизнь исторических решений XXII 
съезда КПСС. На предприятиях и стройках ширится социалисти
ческое соревнование за выполнение производственных планов, за 
достижение высоких технико-экономических показателей, за бы
стрейшее создание материально-технической базы коммунизма.

Как же работает коллектив 24 строительного управления, 
коллектив, который сооружает важнейший объект реконструкции 
.Уралмашзавода — цех сварных машиностроительных конструк
ций?

За четыре месяца коллектив допустил большие убытки, со
ставившие 175 тысяч рублей. Что это значит? О чем говорит эта 
цифра? А она говорит о том, что на каждый рубль строительно
монтажных работ допущено 45 копеек убытка. Почти половина

Продолжаем смотр стенных газет

С апреля нынешнего 
года, когда начался 
смотр стенной печати, 
редакционная коллегия 
стенгазеты «Строи
тель» — орган кол
лектива сотрудников 
управления треста (ре
дактор то®. Зарх) — не 
дает знать о своем су
ществовании. Сотрудни
ки и посетители треста 
вынуждены были созер
цать старый номер

СМОТРЕТЬ НЕЧЕГО,
НЕТ ГАЗЕТЫ

стенгазеты, который 
всем примель к а л с я, 
вплоть до предпразд
ничных дней.

Все ждали, что к 1 
Мая готовится новый 
номер стенгазеты. Но 
ожидания оказались на
прасными — празднич
ный номер газеты тоже

не вышел ни к 1 Мая, 
■ни к Дню печати, ни к 
Дню Победы.

Наступила вторая по
ловина месяца, а на 
месте, где должна вы
вешиваться газета, по- 
прежнему пусто.

В управлении треста 
есть местный комитет,

есть и партийная орга
низация, но они сми
рились с бездеятельно
стью редколлегии. Они, 
очевидно, не хотят 
иметь боевого помощни
ка, не хотят, чтобы 

печать помогала кол
лективу успешно ре
шать стоящие перед 
ним задачи.

Так ли это?

С. ТИХОНОВ.
государственных средств, затраченных на строительство, 
ряна.

поте-

Производительность труда составила менее 70 проц, к плану. 
С таем положением мириться невозможно.
Хочется, чтобы руководители строительного управления расска

зали читателям газеты, какие организационно-технические меро
приятия они осуществляют для того, чтобы выправить создавшее
ся положение, как они мобилизуют весь коллектив на выявление 
внутренних резервов производства, на выполнение плана по всем 
технико-экономическим показателям.

Общественный отдел ждет ответа от руководителей управления 
тт. Воздвиженского и Дикарева.

Вместе с тем отдел просит всех рабочих и служащих треста при-

Паста для без-

сылать 
зывать 
труда, 
ства.

свои материалы по вопросам конкретной экономики, расска- 
о предложениях, направленных на рост производительности 
повышение качества и снижение себестоимости строитель-

рулонных кровель
Технический совет треста на 

своем заседании 15 мая заслу
шал доклад-информацию инжене
ра-изобретателя А. М. Карасюка 
на тему «Устройство безру лонных 
кровель из пасты, .изготовленной 
на отходах производства Сухо
ложского цементно-шиферного за
вода».

Совет решил провести экспе
риментальные работы по приме
нению кровельной пасты инжене
ра Карасюка на одном из объек
тов треста.
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I Знакомьтесь} I
Сотрудники

8 и

м в
внештатного отдела
Недавно партийное бюро

Уралмашстроя утвердило но-

Рабочие
предотвратили

Школа передового опыта и
Уралмашстроя 
мом техники

И мая учебный комбинат
совместно с До-

областното
научно-технических 
провел школу передовых

совета
Обществ 

мето

урок руководителям

Е вый состав общественного от- Ё 
| дела редакции газеты «Сверл- з 
£ ловский строитель». Это бы- Е 
£ ло вызвано тем, что ряд сот-£ 
с рудников отдела выбыл из £ 
Е треста. г
= Отдел утвержден в следую-, Ё 
= щем составе: Я. С. Гринь — в 
Е диспетчер треста, И. С. Вино-Ё 
Е куров — нач. отдела труда и = 
Е зарплаты, В. Кошель — се- Ё 
£ кретарь комсомольской орга- Ё 
Е низации 24 управления, А. В. Е 
- Мельников — бригадир ка- Ё

дов по каменной кладке. Занятия 
школы проводились непосредст-
венно на рабочем месте, на
строительстве общежития.

Руководил школой высококва
лифицированный каменщик, опыт
ный бригадир А. В. Мельников, 
а консультантом был прораб 
участка К. И. Волосников.

Для обучения в школе все 
строительные управления напра
вили молодых каменщиков. Все
го их было 22.

Перед школой была поставле
на задача обучить каменщиков 
смешанной кладке зданий с об
лицовкой силикатным кирпичом.

(В первый день занятий руко
водитель школы тов. 'Мельников, 
сначала в медленном темпе, а 
затем в обычном рабочем, щро-вел 
показ, подробно1 поясняя детали 
работы. Затем, расставив при
сутствующих по звеньям, он 
стал следить за их практической' 
работой.

В первый день занятий школы

20 каменщиков и два стропаля, 
фактически составившие брига
ду, выложили 19 кубометров 
каменной кладки.

Во второй день занятий шко
лы те же товарищи продолжа
ли 'самостоятельную' работу. За
смену, 
бригада 
минут 
•подачи

несмотря на то, 
простояла 2 часа

что
10

из-за несвоевременной 
раствора, она выложила

22 кубометра кладки, .выполнив 
дневное -задание на 101 про
цент.

В заключение работы школы 
была проведена беседа. Выясни
лось, что многие участники 
школы впервые столкнулись с 
кладкой, когда применяется об
лицовка силикатным кирпичом. 
Занятия в школе, несомненно, 
позволили им перенять многое.

В процессе работы школы вы
явлен ряд недостатков в органи
зации труда каменщиков. Так,

ны были, спускаться с четверто
го этажа строящегося дома и 
идти к .конторке на расстояние 
примерно около ста метров.

Хронической болезнью яв
ляется несвоевременная подача 
раствора. Из-за этого также те
ряется много времени. Низкое 
качество раствора (он очень же
сткий, непластичный) приводит к 
снижению производительности 
труда, к ухудшению качества 
кладки. Иногда рабочие вынужде
ны разводить получаемый ра
створ до требуемой консистенции.

На объекте отсутствовала тех-

Е менщиков 25
Ё П. А. Морозкин
В плотников 23
Е В. В. Орлов —
Епостройкойа 24
Е М. Д. Фишман -~

управления, 
— бригадир 
управления, 

председатель
управления, 
нач. плано

с вого отдела треста, В. И. Чер- 
£ навский — прораб 23 управ- 
Ё ления, М. М. Шур — главный

технолог треста.
Заведующим 

отделом вновь 
М. М. Шур.

Мы публикуем

внештатным 
утвержден

список сот- - 
с тем, чтобы ВВ рудников отдела

Ё их знали в коллективе, чтобы 
В к ним обращались строители,
: как к представителям газеты. -

пическая 
кирпича, 
кирпичу

вода для смачивания 
Известно, что к сухому 

раствор пристает хуже.

например, очень 
рабочие теряют 
того, что нет 
на рабочем месте 
Чтобы напиться,

много' времени
только из-за 

непосредственно 
питьевой воды, 
рабочие долж-

Имя XIV съезда ВЛКСМ носит бригада плотников Геннадия 
Бушуева. Оно присвоено ей за успехи в социалистическом сорев
новании в честь съезда комсомола.

На снимке (слева направо) члены бригады: Александр ОХО- 
ТОВ, Николай МАНЬКОВ, Владимир НЕЛЮБИН, Макар 
СИНЯКОВ, Валерий ЛЕВАШОВ, Геннадий БУШУЕВ, Дмит-

Выходит, что и здесь работа ка
менщиков затруднялась, а каче
ство кладки снижалось.

Недостатки в организации тру
да, которые выявились при про
ведении школы передового опыта, 
должны послужить уроком для 
руководителей наших строек. 
Прежде всего устранить недостат
ки обязаны руководители 
25 стройуправления тт. Былин- 
кин и Батраченко. Ведь это на их 
объекте проводилась показатель
ная кладка.

П. БАНЛАНОВ, 
директор учебного 

комбината треста 
Уралмашстрой.

аварию
Случилось так, что 18 плит 

перекрытий, объемом примерно 
60 кубометров, были уложены 
на пятом этаже инженерного 
корпуса. Каждая плита, изго
товленная на заводе железобе
тонных изделий имени Ленин
ского комсомола, имела штамп 
ОТН.

Плиты укладывали монтажни
ки из бригады А. В. Мельнико
ва. В. этой бригаде к любому де
лу привыкли относиться внима
тельно. И на этот раз каменщи
ки придирчиво осматривали про
дукцию завода. Вид плит у них 
вызвал беспокойство, рабочие 
усомнились в доброкачественно

сти изделий. Они подняли тре
вогу.

Специальная комиссия с пред
ставителями завода-поставщика
пришла к выводу, что все 
плит недоброкачественные 
подлежат замене. Сейчас

18 
и 

они
убраны, возможная авария пре
дотвращена благодаря добросове
стному отношению рабочих к по
рученному делу.

Т. КРУПИН.

Скидок сквернословам не будет
В наш общественный отдел 

поступило письмо группы меха
низаторов и служащих 24 управ
ления. Высказывалось мнение, 
что заметка «Постыдитесь, тов. 
Иванов»! неправильна, что автор 
П. Д. Черепанов сгустил краски, 
написал заметку необъективно.

Сотрудники отдела еще раз

ково дитель, чуткий, отзывчивый

проверили факты. Они пришли
к выводу, что авторы письма в
какой-то мере правы
ликовать заметку тов. 
в а не было острой 
мости.

В письме говорится:

и пуб- 
Черепано- 
необходи-

«Мы зна-

товарищ. Тов. Черепанов в сво
ей заметке совершенно необосно
ванно обвинил Иванова в том, 
что он сквернословит в присут
ствии рабочих и женщин. Никто 
из нас не знает подобного случая. 
В. А. Иванов всегда спокойно, 
•обстоятельно выслушивает каж
дого и помогает разобраться в 
любом деле»...

Однако мы просим тов. Ива 
нова, чтобы он в дальнейшем не 
давал никаких поводов для по
добных выступлений в газете.

Вместе с тем, еще раз под
черкиваем, что общественный от
дел будет жестоко бичевать 
сквернословов, не делая никаких 
скидок на «ранги и особые ус
ловия».ЦСМК. Иванов — знающий ру-рий РОМАНОВ, Николай КОНОВАЛОВ, Юрий КРИВАНЬКОВ. 

Фото И. Пашкевича.

Александровича 
несколько лет, 

строительство

ем Владимира 
Иванова уже 
вместе начинали



Подарок юных техников к 40-летию пионерии
УТ ЕТСКАЯ техническая 

; /1 станция 89 треста, 
гл Здесь в свободное от 

} учебы время, по выходным 
( дням собираются юные ле- 
} нинцы — дети строителей, 
। чтобы позаниматься в тех

нических кружках, овла
деть тайнами конструиро
вания и моделирования, 

г В подарок 40-летию пио- 
) нерской организации имени 
; Владимира Ильича Ленина 
1 члены кружка техническо- 
! го моделирования под ру- 
< ководством В. П. Колото 
( ва сконструировали пор- 
1 тальный кран с программ 
5 ным управлением.
( На снимке: В. П. Коло- 
' тов со своими воспитании- 
' ками за проверкой работь 
1 портального крана, полу-

tn

САНТЕХНИКИ УЧАТСЯ .

О
НИ тоже строители, хотя, если посмотреть на дом, то рабо
ты их не увидишь. Между тем, самое главное, что опреде
ляет современные дома, выполняют опытные руки сантехни

ков. Они устраивают водопровод и канализацию, проводят газ 
и устанавливают газовые плиты, занимаются оборудованием систе
мы. отопления.

Еще нередко строители сетуют на недостатки в работе сан
техников. И верно — бывает, что сантехники отстают, а еще ху
же —• иногда допускают брак в работе.

Чтобы лучше работали сантехнические бригады, чтобы опыт 
передовых стал достоянием большинства, чтобы новое, прогрессив
ное было знакомо каждому бригадиру-сантехнику, проводятся спе
циальные курсы. Три месяца с отрывом от производства будут за
ниматься на них бригадиры шести управлений треста. Это, в ос
новном, кадровые рабочие, высококвалифицированные специалисты. 
Они смогут обменяться опытом и пополнить свои знания новейши
ми достижениями в области сантехнического производства.

Эти курсы начинают работать, а месяц назад- закончились по
добные курсы для мастеров. Те, кому удалось заниматься на них, 
пришли на производство вооруженные новыми знаниями, которые 
применяют в практической работе. И. ШАМОЕ,

слесарь котломонтажного управления 
треста Уралсантехмонтаж.

чающего питание от 
трической сети.

элек

Фото С. Деньгина. Но следам наших выступлении

Страна новостроек
ВОСЬМОГО мая у трудя

щихся Германской Демо- 
щратичеюкой Республики 

был большой праздник. В этот 
день они торжественно отмечали 
семнадцатую годовщину оовобож- 
деяйя немецкого народа од фа-

восстановление Берлина, Лейпци
га, Карл-Маркс чштадта, Дрезде
на, Магдебурга, Ростока, Ней- 
брааденбурга и других городов 
Каждый час в стране сооружает
ся 10 новых квартир. В этом го
ду 90 тысяч семей справят ново-

За морями, 
за горами

«Наши планы ускорения отделки домов»
Так была озаглавлена статья 42—50 рабочих дней, в зависи-

шизма.
За семнадцать лет, прошед

ших после разгрома фашизма.

селье.
Трудящиеся ГДР горят жела

нием еще больше укрепить эко
трудящиеся республики 
под |руковюдством Со-—. 
циалистической единой 
партии Германии при | - 
братской помощи дру
гих социалистических 
стран и, прежде всего 
Советского Союза, доби
лись выдающихся успе
хов в развитии эконо- 
Мики, культуры и науки, 
в повышении своего 
жизненного уровня. По 
общему объему промыш
ленного производства - 
республика втрое пре
взошла довоенный уро
вень и находится теперь -АА 
на пятом месте в Евро
пе и на восьмом в мире. 
Значительно превышен •’ 
также довоенный уро- / ’ 
вень сельскохозяйствен-
него производства.

Наши немецкие друзья 
ведут развернутое стро-
ительство 
настойчиво
выполнение

социализма, -у 
борются за К

плана. ГДР по праву. 
называют страной ново- 
строек. Рядом с восста- _____ У
новленньгми и построен
ными за годы народной власти 
заводами и фабриками вырастают 
новые. Напряженный труд кипит 
более чем на ста крупнейших 
строительных объектах семилет
ки. Все. выше поднимаются кор
пуса буроугольного комбината 
«Шварце пумпе», нефтеперераба- 
тывающего и бумажной фабрики 
в Шведте-на-Одере, электростан
ций в Люббенау и Фечау. Но
вые производственные мощности 
вступают в строй на химических 
комбинатах в Буне и Лейне.

В республике ведется большое 
жилищное строительство. Быст-

номику своего молодого социа
листического государства. День 
освобождения они отметили но
выми славными трудовыми побе
дами.

В первом квартале предприя
тия буроугольной промышленно
сти добыли сверх задания 300 ты
сяч тонн угля и произвели 199 ты
сяч тонн брикета. На открытых 
буроугольных разработках в ок
руге Котбус досрочно введен в 
строй крупный мост-транспортер. 
Объем (вскрышных работ, произ
водимых этим агрегатом за день, 
составляет 120 тысяч кубометров

Рабочие сталеплавильных заво
дов в Гредице и Фрейташе выда
ли сверх плана сотни тонн стали. 
Сотрудники Научн1О-исюлед'ова- 
тельского института чугуна в 
Унтерв-елленборе под руководст
вом профессора Зейберлиха и ин
женера Тишендорфа разработа
ли метод прям,ого 'восстановления 
железной руды. В ходе испыта
ний этого метода был получен 
металл, содержащий менее 0,001 
процента серы и 0,004 процента 
фосфора.

Со стапелей верфи «Варнов- 
верфт» в Варнемонде спущено 
два торговых судна водоизмеще
нием 11.200 тонн каждое. Начи
ная с ,1956 года, здесь построен 
41 корабль, в том числе пять 
водоизмещением 11.200 тонн и 
15 торговых судов водоизмеще
нием 10 тысяч тонн.

На народном предприятии «Ра- 
фена» .в Радеберге сдана в экс
плуатацию заводская электро- 
етаиция, которая была построена 
в течение одного года.

С хорошими показателями при
шли к празднику и коллективы 
многих других предприятий 
страны.

Все более красивой и благо
устроенной становится столица 
Германской Демократической 
Республики — Берлин. Выра
стают новые жилые кварталы, 
переустраиваются центральные 
улицы, прокладываются новые 
автобусные и троллейбусные 
маршруты. 

ч ч-
На снимке: жилой дом в новом 

квартале имени Генриха Гейне в 
центре Берлина.

Фото Центральбильд.

прораба седьмого управления 
89 . треста П. Бородулина, опу- 
бликававная в 22 номере нашей 
газеты. В ней автор высказывал 
ряд предложений, внедрение ко
торых должно сократить сроки 
отделочных работ при сооруже
нии жилых зданий.

Главный инженер 89 треста 
тов. Казанцев сообщает, что 
статья тов. Бородулина рассмот
рена в тресте. Автор совершен
но правильно указывает на су
ществующий разрыв между сро
ками монтажа крупнопанельных 
домов й их отделкой. Этот во
прос был предметом обсуждения 
на техническом совете Сверд- 
лавскгоротроя в январе текуще
го года. Тогда была разработана 
новая технология по строитель
ству жилых крупнопанельных до
мов, включая и отделку, уста
новлен шаг потока. Были приня
ты сроки строительства домов —

«Дело идет к
Под таким заголовкам в № 32 

пашей газеты была опубликована 
корреспонденция бр .и г а д и р а 
Н. Гвоздева из 14 управления 
треста Жил строй.

Начальник управления тов. 
Юрковский сообщил, что на май 
для 102-квартирного дома по 
улице Машинной согласовано 
180 кубометров шпунтовки. Из 
них седьмого — восьмого мая

«О порочных путях
Так была озаглавлена коррес

понденция начальника централь
ной строительной лаборатории 
В. Нагина, опубликованная в 
№ 32 нашей газеты.

Управляющий трестом Урал- 
неруд тов. Гительман сообщил 
редакции, что факты, изложен
ные в корреспонденции, при про
верке подтвердились. На Шува- 
кишском кирпичном заводе в 
первом квартале были случаи на
рушения технологии обжига кир
пича в кольцевых печах, в силу

мости от времени года, не счи
тая работ нулевого цикла. При 
этом имелось в виду, что на
чинка дома столярными изделия
ми, шпунтовкой и другими от
делочными материалами будет 
производиться одновременно с 
монтажом.

Первым по этой технологии 
строился дом № 4 в шестом 
квартале Уралмаша. Начав за
полнение дома материалами и 
полуфабрикатами по ходу мон
тажа коробки, мы вынуждены 
были отступить от утвержденной 
технолопии из-за перебоев с по
ставками пиломатериалов. Не
смотря на это, коллектив седьмого 
управления сдал дом № 4 в экс
плуатацию в первом квартале, 
построив его за 55 рабочих дней.

Что касается затирочной ма
шины, предложенной тов. Боро
дулиным, то опытный образец ее 
будет изготовлен в третьем квар
тале.

штурмовщине»
было получено ,30 кубометров.

По сведениям, полученным ре
дакцией от сотрудников опера
тивно - диспетчерского отдела 
Свердловскгорстроя . в период 
15—47 мая на этот объект выда
но еще 27 кубометров. По мере 
поступления шпунтованной доски 
от поставщиков она частями бу
дет выделяться для 102-квартир
ного дома.

«борьбы» за план»
чего резко снизилось качество 
продукции. Сю стороны ОЖ за
вода ослаблен контроль отпуска 
готовой продукции на строитель
ные площадки. Одна из причин 
такого положения — нужда в 
руководящих кадрах.

Трестом приняты меры по уси
лению Шувакишского завода ин
женерно-техническими работни
ками. Из выпуска этого года 
этому предприятию выделяется 
шесть молодых специалистов.

рымм темпами продолжается и земли.

ОДНАЖДЫ
•Это был обычный вечер одного 

Из дней ■ апреля. Дружинники 
седьмого стройуправления — 
бригадир слесарей тов. Филипь- 
ев, главный механик тов. Вер
бицкий и физрук тов. Чолкаев — 
патрулировали по улицам посел
ка уралмашевцей.

Их внимание привлекли двое 
мужчин, один из которых был 
сильно пьян. Когда подошли по
ближе, то пьяный заявил, что у 
него похищены часы. Дружинни
ки доставили обоих граждан в 
милицию. Но у них возникло по
дозрение, что часы снял один из
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ВЕЧЕРОМ...
задержанных — Владимир Кук- 
сенков, каменщик восьмого уп
равления.

Как потом выяснилось, это бы
ло действительно так. Сняв часы, 
грабитель решил выбросить их 
по дороге в милицию. Однако 
дружинники разыскали их.

Внимательность дружинников 
помогла изобличить преступника, 
который осужден к лишению сво
боды.

Л. РЫЛЬСКИХ, 
председатель народного 

суда Орджоникидзевского 
района.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 20 МАЯ
15.00 — Для школьников. Те

левизионная постановка Сверд
ловской студии «Непримиримые». 
16.20 — Художественный фильм 
«Друг мой, Колька!». 18.00 — 
Хроника. 18.10 — Для работни
ков сельского хозяйства: 1. Вести 
с полей. 2. Говорит «Маяк». 
3. Концерт «Моя родная сторо
на». 19.20 — Передача «Талицкий 
народный». 20.20 — Разучивание 
песни «Хотят ли русские войны». 
20.40 — Художественный фильм 
«Когда деревья были большими». 
22.15 — Документальный фильм 
«Пылающий остров».

ПОНЕДЕЛЬНИК, 21 МАЯ
18.00 — Телевизионные ново

сти. 18.15 — Передача для детей 
«Чудеса из дерева». 18.40 — На

встречу празднику песни. Разучи
вание песни А. Пахмутовой «На
до мечтать». 19.05 — Школа пе
редового опыта. '«Сварку ведут 
автоматы». 19.50 — Художест
венный фильм «Слепой музы
кант». 21.05 — Вести с телеграф
ной ленты. 21.15 — Телевизион
ный журнал «Искусство».

ВТОРНИК, 22 МАЯ
18.00 — Телевизионные ново-' 

сти. 18.15 — Для детей. Мульти
пликационный фильм «Таинствен
ная рука». 18.45 — Решения мар
товского Пленума — в жизнь. 
«Познакомьтесь с новыми авто
рами». 19.10 — Киноочерк Сверд
ловской студии телевидения 
«151-я операция». 19.20 — На
встречу празднику песни. Разучи
вание песни Бибергана «Ураль
ская комсомолия». 20.00 — Для 
работников сельского хозяйства: 
1. Вести с полей. 2. Говорит и 
показывает рейдовая. 20.25 — 
Фестиваль «Против религиозного

мракобесия». Художественный 
фильм «Тучи над (Борском». 
21.45 — Вести с телеграфной 
ленты. 21.55 — Концерт «Моло
дые исполнители». 22.25 — Кино
фестиваль «Путешествия по род
ной стране». «В глубинах гор».

СРЕДА, 23 МАЯ.
11.00 —- Телевизионные ново

сти. 11.10 — Художественный 
фильм «Новогодний пунш». 
18.00 — Телевизионные новости. 
18.15 — Для детей. Передача 
«Юннатская весна». 18.35 — Пе
редача «Ученые — народному хо
зяйству». 19.00 — Заслуженный 
художник РСФСР Б. Семенов. 
19.25 — Концерт художественной 
самодеятельности Уралмашзаво
да. 20.40 — Художественный 
фильм «Новогодний пунш». 
22.10 — Вести с телеграфной лен
ты. 22.20 — Концерт «Музыкаль
ный привет».
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